

Patienteninformation

Facharztpraxis für Allgemeinmedizin – Naturheilverfahren

Dr. Jan Doubravsky, Heidelberg-Wieblingen

Edinger Str. 2, Tel. 06221- 84 01 82



Neuer Stoffwechselfunktionstest aus Vollblut kann bei der Entdeckung von Krankheitsursachen helfen*

*(*Anmerkung: Diese Methode ist eine Ergänzung zur Schulmedizin und gilt derzeit noch nicht als evidenzbasiert.)*

Das menschliche Blut ist das wichtigste Transport- und Kommunikationsmedium zwischen allen Organen im Organismus eines Menschen, damit sie optimal miteinander arbeiten können.

Man kann sagen: Erkrankt ein Mensch, verändert sich in der Regel auch die Zusammensetzung der Stoffe im Blut.

Mit einem neuen Verfahren aus der biomedizinischen Forschung können solche Veränderungen unter dem Mikroskop sichtbar gemacht werden, indem aus diesen Stoffen sog. Polymere gewonnen werden.

Diese Polymere können dann den Organsystemen, aus denen sie stammen, zugeordnet werden. So entsteht der Befund.

Dabei können Störungen des körpereigenen Regulationssystems bereits auf der funktionellen Ebene festgestellt werden – unter Umständen also noch bevor eine Krankheit manifest wird - und nicht nur, wie in den üblichen Laboruntersuchungen, auf der organischen Ebene.

Untersucht werden folgende Organsysteme:

- Verdauungstrakt
- Entgiftungs- und Ausscheidungsorgane (Leber/Niere)
- Transportsysteme
- Immunsystem
- Botenstoffe
- Vitamine und Mineralstoffe

Für die Untersuchung werden zwei Röhrchen Blut abgenommen. Dazu sollten Sie nüchtern sein. In der Regel liegt der Befund nach 10-14 Tagen zur Besprechung vor.

Vorteile:

- Nur ein Test für viele Organsysteme
- Störungen des körpereigenen Regulationssystems können bereits auf der funktionellen Ebene erfasst werden
- Ggf. werden Ursachen für Störungen und Erkrankungen festgestellt und somit reine Symptombehandlung vermieden
- Besonders geeignet zur Erhaltung der Gesundheit, zum Monitoring bei regelmäßigem (Leistungs-) Sport sowie bei unklaren Beschwerde- und Erkrankungsbildern, die bereits durch die üblichen Untersuchungsmethoden medizinisch abgeklärt wurden
- Kostengünstiges Verfahren (ca. € 150,00)
- Optimierung v.a. naturheilkundlicher Therapieansätze durch deren gezielten Einsatz

Stand: 10/2016